

PRESSEMITTEILUNG

München, 17. April 2023

Saisonauftritt für die Wanderbaumallee von Green City e.V.: Nach Winterpause auf dem Grünsitz nun Umzug in die Kreittmayrstraße

Mit 15 mobilen Bäumen gestaltet Green City e.V. die Straßen interessierter Bewohner*innen in München temporär zu einer grünen Allee um. Die Wanderbaumallee zieht seit 1992 durch die Landeshauptstadt, um für eine dauerhafte Begrünung Münchens zu werben. Mit Erfolg: Die Wanderbäume waren bereits in mehr als 60 Straßen, 150 Bäume wurden in Folge dauerhaft gepflanzt.

So fördert das Projekt einerseits bürgerliches Engagement und unterstützt Bürgerinitiativen, die sich für eine Begrünung ihres Viertels einsetzen. Zudem erhöht Stadtgrün die Aufenthaltsqualität in den Straßen und verbessert das Stadtklima.

Vor allem in den Sommermonaten heizen sich Häuserfassaden und Straßen stark auf. Begrünung sorgt für Schattenwurf, Verdunstungskühlung und einen besseren Luftaustausch und kann in städtischen Gebieten die Temperatur um bis zu 4 Grad Celsius senken*. Zusätzlich unterstützen Stadtbäume die urbane Biodiversität, helfen dabei CO₂-Emissionen einzusparen und ihr Wurzelraum fungiert als „Schwamm“ bei Starkregenereignissen.

Auf Rollen vom Geschwister-Scholl-Platz in die Maxvorstadt

Am 2. Mai gehen die mobilen Bäume erstmals in diesem Jahr wieder auf Wanderschaft und begrünen einen Abschnitt der Kreittmayrstraße zwischen Erzgießereistraße und Sandstraße. Ab 18:00 Uhr bis etwa 20:00 Uhr ziehen die Bäume auf Rollen vom Geschwister-Scholl-Platz zu ihrem neuen Standort in der Maxvorstadt. Begleitet wird der Umzug auf der Schelling- und Theresienstraße von der Samba Band „Go Brazil“.

*Beispielsweise einer mehrjährigen empirischen Studie der Technischen Universität München von 2022 zufolge

Wer Lust hat, dabei zu sein:

Start: Geschwister-Scholl-Platz um 18:00 Uhr

Ende: Kreittmayrstraße, Abschnitt zwischen Sand- und Erzgießereistraße, etwa 20:00 Uhr

Anmeldung: Für eine bessere Planung wird um kurze Nachricht gebeten:
garteln@greencity.de

Und auch Anwohner*innen der Kreittmayrstraße können sich als Gießpat*innen für die Bäume melden: garteln@greencity.de

Weiterführende Links

- Die Wanderbaumallee wird vom Referat für Klima- und Umweltschutz der Landeshauptstadt München gefördert.
- Weitere Details zum Umzug: <https://www.greencity.de/event/wanderbaumallee-kreittmayrstrasse/>
- Nähere Informationen zum Projekt gibt es hier: <https://www.greencity.de/projekt/wanderbaumallee/>

Pressekontakt

Green City e.V.

Tanja Tenschert
Lindwurmstraße 88, 80337 München
Telefon: +49 89 890668 – 334
Mobil: +49 151 563 085 62
E-Mail: presse-verein@greencity.de



Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grünes und lebenswertes München aktiv. 25 Mitarbeiter*innen setzen sich zusammen mit über 2.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. Über 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltthemen zum Anfassen und Mitmachen.

-  [instagram.com/greencityev](https://www.instagram.com/greencityev)
-  [linkedin.com/company/green-city-e-v](https://www.linkedin.com/company/green-city-e-v)
-  [fb.com/greencityev](https://www.facebook.com/greencityev)
-  twitter.com/greencityev
-  [youtube.com/greencityev](https://www.youtube.com/greencityev)

Jetzt mitmachen:
[greencity.de/unterstuetzen](https://www.greencity.de/unterstuetzen)